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Às catorze horas e trinta minutos do dia catorzede dezembro de dois mil e vinte três, realizou-

se a segunda reunião ordinária do Conselho Municipal de Educação do biênio dois mil e vinte

e três a dois mil e vinte e cinco, de forma virtual pela plataforma Google Meet, de acordo com

a seguinte pauta: 1) Aprovação das atas anteriores; 2) Organização das reuniões, leitura da

ata, assinatura; 3) Aprovação do calendário de reuniões 2024; 4) Criação de comissão de

atualização da Lei e Regimento; 5) Ressalva do calendário escolar 2024;6) lnformes gerais

e abertura para outros assuntos. Presente os conselheiros titulares Sras. Eliana Aparecida da

Silva Corradin, Thaís Silva Nonô, Ana Carolina Cyrillo, Maria de Fatima Beato Correa da Silva

e Sr. Paulo Fernando de Almeida, conselheiros suplentes Sras. Arabelle Barbosa Calciolari,

Karina Verardo Teodoro de Godoi, Ana Luiza Steck Tonetti, Pamela Aparecida Omisolo

Oliveira, Juliana Savoy Fornari e Sr. Mário Eugênio Simões Onofre. Justificaram a ausência

as conselheiras titulares Sras. Cintia de Jesus Capatto Tromboni, Ana Flávia Cappellano,

Stelita da Silva Melo Paes e lvanete Aparecida Morais. A reunião foi presidida pelo Sr. paulo

Fernando de Almeida - Presidente que deu boas-vindas aos presentes e prosseguiu com a

leitura da Pauta e seguindo para o primeiro item dela: aprovação das atas anteriores, foi

realizada a leitura das atas dos dias 2810912023, 1911012023 e as do dia 30/1 112023

(extraordinária e ordinária) logo após, questionou aos presentes se gostariam defazeralguma

correção, não houve manifestação, ficando aprovadas. Prosseguiu para o segundo item de

pauta: organização das reuniões, leitura da ata, assinatura: O Sr. Presidente sugeriu que a

ata da reunião anterior seja enviada previamente e no dia da reunião os conselheiros se

manifestem para correções se necessário e aprovação da mesma; formação do quórum

regimento determina 213, portanto na composição atual a participação de I conselheiros; início
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da reunião o regimento vigente determina 30 minutos para aguardar a formação do quórum,

sugestão aguardar 15 minutos para o início de modo a otimizar o tempo enquanto o regimento

interno passa por atualização; a assinatura da ata será realizada pela presidência e a

secretaria do conselho; o Sr. Presidente colocou em votação e os conselheiros presentes

aprovaram. A forma oficial de comunicação do conselho será por e-mail, grupo de WhatsApp

somente para lembretes das reuniões e recados rápidos. As fichas Audesp serão enviadas

via e-mail aos conselheiros para atualização dos dados. Prosseguiu para o terceiro item de

pauta:aprovação do calendário de reuniões 2024,o calendário de reuniões2024foiprojetado

e explanadas as datas e os conselheiros presentes aprovaram, o mesmo será disponibilizado

aos conselheiros via e-mail, agenda Google e aos munícipes no porlal da Educação.

Prosseguiu para o quarto item da pauta: criação da comissão de atualização da Lei e

Regimento: o Sr. Presidente perguntou quem gostaria de compor a comissão para tratar da

alualização da Lei e regimento do Conselho, os conselheiros Sras. Cintia que não estava

presente, mas se colocou a disposição para participar, Juliana Savoy Fornari e os Srs. paulo

Fernando de Almeida e Mário Eugênio Simões Onofre, além da Sra. Bernadete de Fátima

Fóes Tafarelo designada pela UGE a secretariar as reuniões do conselho conforme determina

a Lei e regimento vigente e que também participará da comissão. portanto a comissão foi

formada e será agendada reunião com os membros, na próxima reunião ordinária a comissão

apresentará o Projeto de Lei. Prosseguiu para o quinto item da pauta: ressalva do calendário

escolar 2024, a Sra. Thais informou que houve correções nas nomenclaturas, onde estava

ponto facultativo para liberação de ponto. Prosseguiu para o sexto item da pauta: informes

gerais e abertura para outros assuntos, o Sr. Presidente agradeceu a presença de todos e

finalizou a reunião informando a data da próxima reunião que será dia vinte e cinco de janeiro

de dois mil e vinte e quatro, às catorze horas e trinta minutos e deu-se por encerrada a reunião,

da qual eu, Bernadete de Fátima Fóes Tafarelo, redigi a presente ata que segue por mim e

pela presidência assinada. Jundiaí, aos catorze dias do mês de dezembro de dois mile vinte

e três.
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Aprovo a Ata de 28l0gl23
juliana fornari
14:37
aprovo
Eliana Aparecida da Silva Corradin
14:37
aprovo
Thais Silva Nonô
14:37
aprovo
Maria de Fátima Beato Corrêa da Silva
14:38
Aprovada
Carolina Cyrillo
14:38
Aorovo
Você
14:38
Ana Luiza aprova
Paulo Fernando de Almeida
14:38
Aprovado
Thais Silva Nonô
14:39
Aprovada
Paulo Fernando de Almeida
14:39

Aprovação da Ata -Reunião Extraordinária - 19110t23
Eliana Aparecida da Silva Corradin
14:39
Aprovada
Paulo Fernando de Almeida
14:39
Aprovação da Ata -Reunião Extraordinária - 19/10/29
Eliana Aparecida da Silva Corradin
14:39
aprovada
Pamela Omisolo
14:39
aprovada
juliana fornari
14:39
Aprovo
Maria de Fátima Beato Corrêa da Silva
14:39
aprovo
Carolina Cyrillo
14:39
aprovo
Mario Eugenio Simoes Onofre
14:39
Aprovo a Ata da Reunião Extraordinária de 19/10/28
Paulo Fernando de Almeida
14:39
Ana Steck - Aprovado
Aprovado
Karina Verardo Teodoro de Godoi
14:40
estou perto... vou levar!!!l
Paulo Fernando de Almeida
14:41
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Aprovação - Ata Reunião Ordinária g0t11l2g
Aprovado
Thais Silva Nonô
14:41
Sia 3
ops
Dia 30 - aprovada
Carolina Cyrillo
14:41
Aprovada
Eliana Aparecida da Silva Corradin
14:41
aprovada
Pamela Omisolo
14:41
aprovada
Mario Eugenio Simoes Onofre
14:41
Aprovo a Ata de 30/11/29
juliana fornari
14:41
aprovada
Maria de Fát¡ma Beato Corrêa da Silva
14:41
aprovada
Paulo Fernando de Almeida
14:41
Ana Steck - Aprovado

Paulo Fernando de Almeida
14:55

Aprovação da organização das reuniões, leitura da ata, assinaturas:
Aprovado
juliana fornari
14:55
aprovado
Maria de Fát¡ma Beato Corrêa da Silva
14:56
Aprovado
Pamela 0misolo
14:56
aprovado
Eliana Aparecida da Silva Corradin
14:56
aprovado
Paulo Fernanôo de Almeida
14:56
Ana Steck - Aprovado
Thais Silva Nonô
14:56
Aprovado
Você
14:56
Ana Luiza aprovado
Carolina Cyrillo
14:56
Aprovado
Mario Eugenio Simoes Onofre
14:56
Aprovo a organização das reuniões, leitura da ata, assinaturas:
juliana fornari
15:01
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Aprovo Calendário
Thais Silva Nonô
15:01
De acordo
Carolina Cyrillo
15:01
Aprovado calendário
Paulo Fernando de Almeida
15:01
Calendário Reuniões Ordinárias 2024
Eliana Aparecida da Silva Corradin
15:01
concordo
Paulo Fernando de Almeida
15:01
Aprovado
Pamela Omisolo
15:01
Aprovado Calendário
Mario Eugenio Simoes Onofre
15:01
Aprovo o calendário 2024 e seu envio a todos os conselheiros pelo Google Agenda
Maria de Fátima Beato Corrêa da Silva
15:02
aprovado

Paulo Fernando de Almeida
15:33
Aprovação Parecer CME 03/2023 - Calendário Escolar 2024
Aprovado
Thais Silva Nonô
15:33
Aprovado o parecer
Eliana Aparecida da Silva Corradin
15:33
aprovado
Pamela Omisolo
15:33
Aprovado
juliana fornari
15:33
aprovado
Paulo Fernando de Almeida
15:33
Ana Steck - Aprovado
Carolina Cyrillo
15:33
Aprovado
Mario Eugenio Simoes Onofre
15:33
Aprovo o Parecer CME03/2029 - Calendário Escolar 2024
Paulo Fernando de Almeida
15:33
Maria de Fátima - Aprovado
Maria de Fátima Beato Corrêa da Silva
15:34
Aprovado

Thais Silva Nonô
14:36
lsso mesmo, já recebemos as atas por e-mail, também não necessária a leitura
não acho*
Mario Eugenio Simoes Onofre
14:36



Maria de Fátima - Aprovado
Maria de Fátima Beato Conêa da Silva
15:34
Aprovado
Maria de Fátima Beato Corrêa da Silva
15:35
Bom NATAL!!
Carolina Cyrillo
15:36
Excelente Natal a todos!
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